



Die Schulleiter freuen sich mit Vertretern des Naturparkes

PERCHTHALER

Urkunde für Naturparkschulen

Drei Schulen dürfen sich „Naturparkschulen“ nennen.

NEUMARKT. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Vereines Naturpark Zirbitzkogel-Grebenzen wurden den **Volkschulen Neumarkt und Mariahof sowie der Neuen Mittelschule Neumarkt** Urkunden überreicht. Diese Schulen dürfen sich nun „Naturparkschule Zirbitzkogel-Grebenzen“ nennen. Um diesen Titel tragen zu dürfen, müssen

Schulen in besonderer Weise mit dem Naturpark zusammenarbeiten, Projekte in und mit der Natur erarbeiten und ihr Schulleitbild entsprechend gestalten. Der Naturparkvorstand hob hervor, wie wichtig die Arbeit der Schulen ist. Die Schulleiter Brigitte Wieland, Christine Scheuerer und Josef Präsent freuten sich mit ihren Teams.